

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder zehnte Deutsche hat sich schon per Smartphone getrennt

Düsseldorf, 11.02.2014, 15:57 Uhr

GDN - Jeder zehnte Deutsche hat schon einmal eine Beziehung per Smartphone beendet, sei es per Nachricht, Anruf oder E-Mail. Doch Smartphones werden nicht nur zum Schluss machen genutzt, sondern auch als Flirtheilfe, wie eine Umfrage von Simyo in Zusammenarbeit mit Forsa ergab.

Demnach finden es die Hälfte der Männer und ein Drittel der Frauen leichter, erst über das Smartphone zu kommunizieren, bevor ein persönliches Gespräch gewagt wird. Auch wenn die Verliebten bereits in einer Beziehung sind, wird offenbar viel mit dem Smartphone kommuniziert: 30 Nachrichten täglich werden laut Umfrage im Durchschnitt verschickt. Jede zehnte Frau und jeder 20. Mann finden es der Umfrage in Ordnung, im das Smartphone des Partners zu durchsuchen, drei Viertel von diesen Befürwortern haben das auch schon einmal getan. Bei einer Sache sind sich die Befragten aber einig: 96 Prozent finden einen Heiratsantrag per Smartphone unromantisch.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29905/umfrage-jeder-zehnte-deutsche-hat-sich-schon-per-smartphone-getrennt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619